

## **Tensa jornada de lunes en la Base de Supertanqueros de Matanzas**

- Última actualización: Lunes, 08 Agosto 2022 08:57

Escrito por 5 de Septiembre

Visto: 251

---

Hasta las 7:00 p. m. del 7 de agosto fueron atendidas 122 personas, de ellas 24 se encuentran hospitalizadas y 98 pacientes recibieron el alta médica.

– Se mantenía la cifra de 16 desaparecidos

---

### **7:30 a.m. REFUERZAN SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES EN ZONAS DE EVACUADOS Y HOSPITALES**

**En la madrugada de este domingo la ciudad de Matanzas recibió una radiobase móvil 4G proveniente de Cienfuegos.**

El objetivo principal es reforzar la cobertura celular en las zonas donde se encuentran personas evacuadas producto del incendio ocurrido en la Base de Supertanqueros de Matanzas.

La sede de la Universidad de Matanzas es uno de los centros en la provincia con mayor número de evacuados debido al siniestro, por lo que en estos instantes trabajadores de ETECSA laboran en el proceso de montaje del equipo que beneficiará las comunicaciones a las personas afectadas ubicadas en la institución.

Igualmente, se desplegó un sistema móvil con tecnología satelital para apoyar las transmisiones en vivo que se realizan a través de la televisión y la radio nacionales, contribuyendo a que la población esté informada a cada minuto de lo que va ocurriendo.

Asimismo, Etecsa garantiza y facilita el acceso en más de 80 teléfonos públicos los hospitales de Matanzas y La Habana q aseguran atención de lesionados e instituciones de alojamiento y aseguramientos.

---

### **2:30 a.m. EL TERCER TANQUE SE MANTIENE ÍNTEGRO**

Mediante el vuelo de un dron se visibilizó el colapso de la pared del segundo tanque incendiado en la zona industrial de esta ciudad, y se esclareció que el tercero no se encuentra en llamas informó Williams González Hernández, jefe del grupo de la Defensa Civil en Matanzas.

La ACN publica las precisiones de González Hernández de que el colapso de la pared provocó explosiones notables y se actuará para mitigar las llamas resultantes, alertó que a pesar de que el tercero conserva su integridad el peligro no desaparece para él.

---

## Tensa jornada de lunes en la Base de Supertanqueros de Matanzas

- Última actualización: Lunes, 08 Agosto 2022 08:57

Escrito por 5 de Septiembre

Visto: 251

---

Las fuerzas que laboraban en el lugar se encontraban evacuadas antes de las explosiones.

El propio vice presidente del Consejo de Defensa Provincial también aseguró que el tercer tanque no colapsó.

Agregó que el derramamiento de combustible del segundo tanque provocó se incendiara todo el área a su alrededor, incluida la maleza.

Dijo que tal incidente no impedirá retomar las acciones que se acometían allí con anterioridad al último episodio.

Mario Sabines, vicepresidente del Consejo de Defensa y Gobernador de Matanzas, en declaraciones al equipo de la Presidencia dijo que en el momento de la explosión trabajaban los expertos en los preparativos para aplicar espuma al siniestro.

??

El Consejo de Defensa Provincial de [#Matanzas](#) informa que el tercer tanque de combustible no ha colapsado.

Hubo un derramamiento de petróleo del segundo tanque.

Se trabaja de manera intensa y efectiva por controlarlo. [#NoticiaEnDesarrollo](#)

— Presidencia Cuba ?? (@PresidenciaCuba) [August 8, 2022](#)

Esta explosión, que ha sido más fuerte que la ocurrida el pasado 6 de agosto, sacó la mayor parte del combustible del segundo tanque.

Declaró que en estos momentos hay varios equipos de bomberos tratando de cortar la expansión del fuego disperso en la zona del siniestro.

Del retorno a sus hogares de personas evacuadas de los barrios La Ganadera y Dubrocq, insistió que no es correcto regresar a esas áreas en peligro.

El Vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial destacó que junto a las autoridades del territorio está la dirección del país. Están aquí el Presidente, el Primer Ministro, el Comandante Ramiro, varios ministros, no solo acompañando, sino buscando soluciones.

---

**1:45 a.m. ESTE SERÍA EL EVENTO MÁS DEVASTADOR ASOCIADO A UNA DESCARGA ELÉCTRICA EN CUBA**



## [Lluvia ácida entre los impactos ambientales del incendio](#)

El profesor Luis Enrique Ramos Guadalupe, historiador de la meteorología en Cuba, comentó a *Granma* que este sería el evento más devastador de su tipo en la historia de nuestro país, asociado a una descarga eléctrica.

«No existen referencias en los archivos de un hecho similar que haya generado un siniestro de tal envergadura. Según la cronología analizada, el primer fuego originado por esa causa tuvo lugar el 30 de junio de 1741, cuando en medio de una tormenta, un rayo cayó en uno de los palos del navío Invencible, amarrado en el muelle de San Francisco, en La Habana.

«Se produjo de inmediato un incendio que alcanzó un depósito cercano de pólvora y municiones, provocando una estruendosa explosión, cuya onda expansiva dañó los buques cercanos y hundió un número indeterminado de embarcaciones de pequeño tamaño».

Pedazos del barco fragmentados cayeron sobre las casas en la calles de los Oficios, Lamparilla, Amargura y Baratillo, en tanto los techos de teja del castillo Real de la Fuerza y las paredes de la Iglesia Parroquial fueron también dañados, aseveró el profesor Ramos Guadalupe.

---

**1:31 a.m. LLEGA A MATANZAS EQUIPO ESPECIALIZADO DE VENEZUELA**

## **Tensa jornada de lunes en la Base de Supertanqueros de Matanzas**

- Última actualización: Lunes, 08 Agosto 2022 08:57

Escrito por 5 de Septiembre

Visto: 251

---

El vice ministro del Transporte, Roberto Ricardo Marrero, informó en sus redes sociales que, cercano a la una de la madrugada, arribó al país procedente de la hermana República de Venezuela el equipamiento necesario para bombear el agente químico para disipar el fuego.

---

### **1:26 a.m. SITUACIÓN COMPLEJA EN BASE DE SUPERTANQUEROS**

Carlos Manuel Bernal, periodista de TV Yumuri, informó en comparecencia nacional que la termoeléctrica Antonio Guiteras está ubicada en una zona opuesta a las fuerzas del viento y en estos momentos, la principal problemática es el abasto de combustible, pero se encuentra funcionando.

En la zona industrial fueron evacuados los materiales que se encontraban en otras áreas a su debido tiempo. Por otra parte, desde la cuenta del Ministerio de Energía y Minas en la red social Twitter precisaron que en estos momentos la situación es muy compleja en la Base de Supertanqueros de Matanzas.

Se siguen produciendo explosiones. Al lugar no se puede acceder. La CTE Guiteras en línea con 219 MW de potencia. Ecuanimidad y mantenerse informados a través de nuestros medios oficiales.

---

### **1:21 a.m. PRINCIPALES DIRIGENTES DEL TERRITORIO ESTÁN CERCA DE LA BASE**

Granma logra comunicarse con Mario Sabines Lorenzo, el gobernador de Matanzas, quien señaló que tanto él como Susely Morfa, la primera secretaria, y otros altos dirigentes que están ahora mismo en un lugar relativamente cercano a la batería de tanques, y se encuentran a buen resguardo.

Expresó, sin embargo, que se esclarecen todavía los pormenores de lo ocurrido.

---

### **1:00 a.m. TRES LESIONADOS SON ATENDIDOS EN EL HOSPITAL FAUSTINO PÉREZ**

Desde el hospital Clínico Quirúrgico Comandante Faustino Pérez el periodista de Radio 26, Boris Luis Alonso, reportó el arribo de los dos primeros heridos en el colapso del segundo tanque, ambos lesionados son trabajadores de Cupet.

El personal de salud se encuentra listo en emergencias para recibir cualquier otro caso que llegue a esta institución hospitalaria aunque se estima que no sean tantos como en el siniestro anterior.

Minutos después, la directora del centro hospitalario, Taimí Martínez, informó a la TVC que la cifra había ascendido a tres pacientes con lesiones leves, sin peligro para la vida.

Resaltó que están garantizados los recursos humanos y materiales que se requieran para posibles heridos, y todos los protocolos activados.

---

### **00:00 EXPLOTÓ EL SEGUNDO TANQUE**

## Tensa jornada de lunes en la Base de Supertanqueros de Matanzas

- Última actualización: Lunes, 08 Agosto 2022 08:57

Escrito por 5 de Septiembre

Visto: 251

---

**Al abrir la cobertura en vivo de hoy** el segundo tanque de combustible acababa de explotar al filo de las 11:30 p.m.. Se desconocía aún el estado del tanque más cercano más allá de que su tapa había colapsado.

El Gobierno de Matanzas indicó, a través de Facebook, que la tapa se había desprendido después que el aire hizo un giro del nordeste. El riesgo de que ocurriera, como se precisó en la nota anterior nunca se descartó.

Las fuerzas que laboraban en el lugar habían sido evacuadas.

En breve se culminará la instalación de una potente bomba para comenzar a rociar con espuma química ambos tanques.